

# あいあい

稚内市立潮見が丘小学校  
令和7年3月24日  
保健便り NO 14

## 1年間のみんなの様子は…

4月からの来室者は2170人。  
昨年と(2194人)同じくらいの来室になります。



来室者  
2170 人

ケガ  
1145 人

病気  
1025 人

- 1年を通して、来室が多かったのは、①7月 ②6月 ③10月となっています。  
内科的な症状では①頭痛②腹痛、外科的な症状では①打撲②すり傷となっています。
- 今年度は5月にコロナでの学級閉鎖があり、1月と3月にはインフルエンザによる学級閉鎖がありました。コロナ感染者は全校で58人。インフルエンザは49人が感染しました。
- 病院を受診したケガは12件で(昨年は14件)少し減っています



## どんな1年でしたか

自分はどんな1年でしたか?  
朝ご飯をしっかり食べて、元気に過ごせましたか?  
〇がつかなかつたところは、4月に向けて、春休みからがんばってみるといいで



ある日の朝の出来事・・知らない人に「いってらっしゃい」って言われ、何も言わないで来たんだけど、どうすれば良かったのかな・・と本間に言ってきた子がいました。そっかあ、知らない人に話しかけられたから、困ったんだね・・そういうときは「いってきます」って言葉を返してもいいんだよと伝えました。

また、以前にも、知らない人から「おはよう」って言われたんだけど、無視しちゃった…でも、無視するのも良くないなって思ったんだけど、どうすればよかったです…と話してくれる人もいました。すると、周りにいた子が「おはようございます」って言えばいいんじゃない?だって、ここは「おはよう・ありがとうの街だよ」と話してくれました。

学校では、いろんな事件に巻き込まれないように自分の身を守る方法(いかのおすし)を伝えています。個人的には、せめて挨拶くらいは交わせる人でありたいなと感じていますが、知らない人に話しかけられた時には、どうしたらいいのか…これから春休みに入りますので、ご家庭でも話す機会にしてほしいです。

